

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez

“CONFÍO MUCHO EN ÉL”

Cuitláhuac sería incapaz de una injusticia contra nadie: AMLO

El Presidente pide que la fiscalía de Veracruz investigue antes de acusar a Del Río Virgen por el homicidio de René Tovar



Afirma que es un caso complicado, pero pide no dudar de la honradez del gobernador

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, es “honesto, íntegro e incapaz de llevar a cabo una injusticia en contra de nadie, le tengo toda la confianza, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia matutina.

El titular del Ejecutivo dio el espaldarazo al mandatario veracruzano, quien fue señalado tanto por los órganos de gobierno, como por las bancadas de Morena, PAN, PRI, MC y PRD del Senado de la República de utilizar la justicia con fines políticos en contra del secretario técnico de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta, José Manuel del Río Virgen, quien la víspera fue detenido por su presunta responsabilidad en el homicidio de Remigio René Tovar, candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Cazones, en Veracruz.

“A la mejor no voy a hacer objetivo, pero le tengo mucha confianza

“Ya no hay los homicidios que había, ni los secuestros que había (en Veracruz) porque el gobernador es un hombre confiable”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR / Presidente de México

DEFENSA. El presidente López Obrador, durante su conferencia matutina de ayer.

ACUSA CLEMENTE CASTAÑEDA A AMLO DE DEFENDER A UN AUTORITARIO

Reacción. En el Senado, el líder de la bancada de MC, Clemente Castañeda, criticó que el presidente López Obrador ha demostrado no tener criterio ni congruencia, “ya que defiende a funcionarios ineptos, como López-Gatell; corruptos, como Manuel Bartlett; y ahora a un gobernador autoritario, como Cuitláhuac García”.

“SON SUPOSICIONES”

NO HAY ELEMENTOS PARA DETENER A DEL RÍO, DICE ABOGADO

VERACRUZ.- En la carpeta de investigación no existe ningún elemento que vincule a José Manuel ‘N’ con el asesinato de René Tovar, excandidato a la alcaldía de Cazones, indicó Jorge Reyes Peralta, abogado del equipo de defensa del secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado.

Dijo que las acusaciones de la Fiscalía General de Veracruz se basan únicamente en conjeturas y suposiciones, no en hechos.

“Encontramos una teoría del caso que quiere sustentar la Fiscalía General del estado y no tiene ningún medio de convicción, (...) todos los argumentos que da la fiscalía son con base en conjeturas”, indicó el abogado.

Aseveró que la FGE sostiene que el hoy detenido mandó matar al candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Cazones para sustituirlo por otra persona.

Detalló que el delito por el cual se acusa a José Manuel ‘N’ es el homicidio de René Tovar, como presunto autor intelectual, pero nada lo sustenta, asegura.

— Iván Sánchez/Corresponsal

al gobernador Cuitláhuac García, porque es uno de los mejores gobernadores que ha tenido Veracruz en los últimos tiempos. Porque mi estado Veracruz, porque mi padre era veracruzano, padeció de muchos gobernadores mediocres y ladrones. Y ese era el principal problema en Veracruz”, expresó el Presidente.

“Y ahora, por primera vez, en bastante tiempo, tiene un gobernador honesto, íntegro, que es incapaz de llevar a cabo una injusticia en contra de nadie, le tengo toda la confianza y espero que, en este caso, las autoridades que están analizando el asunto—porque además apenas es una instancia—resuelvan con apego a la verdad, no sólo con apego a derecho, sino que se vaya al fondo, se esclarezcan los hechos y se resuelva, que haya justicia, eso es lo que pido”, dijo.

Cabe destacar que el propio presidente López Obrador, en la mañana del 23 de junio pasado, acusó del asesinato al jefe de campaña de René Tovar, Omar Ramírez Fuentes, quien fue detenido por la Fiscalía General de Veracruz.

“Acabamos de resolver o está en proceso de saberse que a uno de los candidatos que asesinaron en Veracruz, en el municipio de Cazones, antes de la elección, uno de los posibles involucrados, de acuerdo a investigaciones, era su jefe de campaña, para él quedarse como candidato y ganar. No queremos esos horrores”, declaró, aquella mañana, el titular del Ejecutivo federal.

El miércoles pasado, la Fiscalía General de Veracruz detuvo a Del Río Virgen—mano derecha del presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado y también coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal—por la presunta autoría del homicidio de René Tovar, quien, de 35 años, quien fue asesinado por hombres armados la noche del viernes 4 de junio cerca de su domicilio, en el Barrio de la Antena.

Ante ello, López Obrador pidió a fiscalía veracruzana hacer valer las pruebas contra De Río Virgen, porque, de lo contrario, no se podría acusar a nadie: “Si esas pruebas no son contundentes, no son válidas, pues se va a saber, y se tiene que desechar y dejar en libertad a quien está siendo injustamente acusado, en el caso de que no existiera ningún delito”.

El mandatario recordó ayer que dos días antes la elección un comando asesinó a Remigio René Tovar y, en su sustitución no entró, como correspondía, el suplente Miguel Ángel Uribe Toral—actual alcalde electo y quien ha anunciado su incorporación a Morena—sino a otra persona, es decir, a Ramírez Fuentes.

“Al final acusaron al suplente de algún delito o al que ganó la elección lo acusaron o sea es un asunto complicado, pero imagínense si llegaron a asesinar al candidato y un comando, pues no es nada más un asunto menor, hay que ver y la autoridad tiene que investigar y castigar; cero impunidad, como también no fabricar delitos a nadie”, expresó.

El mandatario subrayó que no se puede descartar “la honorabilidad”, “la integridad” y “los principios” del gobernador Cuitláhuac García, “que me consta es una gente honesta, íntegra. Ya no hay los homicidios que había, ni los secuestros que había porque el gobernador es un hombre confiable”.

ESPECIAL